

15 DE MAYO DE 2020.

**DIPUTADA DULCE MARIA RODRÍGUEZ OVANDO, DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.**

**RECTIFICACIÓN DE HECHOS EN SI ES DE CONSIDERARSE COMO DE URGENTE U OBVIA RESOLUCIÓN EL PUNTO DE ACUERDO POR MEDIO DEL CUAL SE EXHORTA A LAS Y LOS PRESIDENTES MUNICIPALES PARA QUE HABILITEN Y PONGAN A DISPOSICIÓN UNA LÍNEA TELEFÓNICA Y WHATSAPP EXCLUSIVA Y ACTIVA LAS 24 HORAS, PARA LA ATENCIÓN Y DENUNCIA DE VIOLENCIA FAMILIAR Y DE GÉNERO, MISMA QUE DE MANERA URGENTE E INMEDIATA SE DE A CONOCER A LA POBLACIÓN EN GENERAL A TRAVÉS DE TODOS LOS MEDIOS POSIBLES DE COMUNICACIÓN, QUE DISPONGA CADA AYUNTAMIENTO, QUEDANDO DE FORMA PERMANENTE Y COMO CONSECUENCIA DE LAS MEDIDAS PREVENTIVAS DEL COVID-19; PRESENTADO POR LAS DIPUTADAS HAYDEÈ OCAMPO OLVERA, DULCE MARÍA RODRÍGUEZ OVANDO Y FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR, INTEGRANTES DE ESTA SEXAGÉSIMA SÉPTIMA LEGISLATURA.**

Gracias presidenta, mi participación es para comentarle aquí, a nuestro compañero Sergio y agradecerle también que la participación y el que haya comentado de que está de acuerdo con el tema de este punto de acuerdo, efectivamente hay un número 911 y bueno nosotros no queremos demeritar el trabajo del 911, al contrario es un muy buen trabajo que están haciendo, desde luego los ayuntamientos en este tema, pues esto es un exhorto para que los ayuntamientos nos apoyen el 911, recibe diferentes tipos de llamadas, para diferentes tipos de denuncias ahorita y aparte de eso ellos, tienen que es un número estatal y que ellos tienen que comunicarse a los municipios, entonces aquí como también lo decía la diputada Olvita, ahorita por este tema de 'el COVID' hay muchas estas oficinas que también éstas no se encuentran éstas habilitadas, pero aquí el tema es exhortar nosotros a los ayuntamientos por el tema en este momento de la pandemia, porque ellos son los primeros en auxiliar a las personas, al llamado o al mensaje, sabemos que son autónomos, pero pues desde ahí es el exhorto para pedirles que desde la medida ellos puedan apoyarnos a la difusión y que ellos decidan si es mi número como bien lo decía el diputado Sergio, al DIF o a las comandancias de policía.

Es mi participación presidenta gracias.